



7 Pièces

333 m²

Réf. 82665493

1 980 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une maison familiale de 333m² (225m² habitable) située dans un quartier des plus calmes, avec vues mer à travers une vallée boisée. Toutes les pièces de la villa bénéficient de ces vues dégagées. Le rez-de-chaussée comprend une entrée, un salon de 63m² avec cheminée et coin repas, une cuisine séparée de 14m², 2 chambres, un dressing, une salle de bain, un débarras et des WC séparés. Le premier étage comprend 2 chambres, une salle de bains, un WC séparé et un balcon sur toute la longueur de la propriété qui bénéficie de la vue. Une charmante maison d'amis rénovée d'une chambre se trouve sur le ...

A Family home of 333m² (225m² habitable) set in a completely tranquil area with sea views through a forested valley. All the rooms of the villa benefit from the view. The ground floor contains an entrance, 63m² living room with a fireplace and dining area, separate 14m² kitchen, 2 bedrooms, dressing room, bathroom, storage room and separate WC. The first floor has 2 bedrooms, a bathroom, separate WC and a balcony the full length of the property benefitting from the view. There is a charming, renovated one bedroomed guest house in the grounds, a workshop (ideal for an artist), and a spacious ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

